
202４年６月２４日 記録:平野康生 

第７１回（令和６年６月）「工学部学友会」理事会の記録 

（１）日 時:202４年６月１５日(土)13:00～1６:２５ 
（２）場 所:西大路会場 
（３）出席者:１２名(８名欠席) 
１. 奥会⾧の挨拶 

・先日の総会お疲れ様でした。皆様方のお陰で盛況に終えられ有難うございまし
た。次回に向け良かった点、反省点など忌憚のない意見を聞かせてください。 

２．第七回学友会総会、ﾎｰﾑｶﾐﾝｸﾞﾃﾞｨを振り返って 
① 第７回総会出欠状況と懇親会参加費集計 ・・・柴岡理事 

・当日の来場者は過去最高の150名(ﾂｱｰ 79 名、総会 139 名、懇親会 108 名) 
・懇親会参加費合計は 254,500 円,終始和やかに、かつ盛況であった。 

② 企業・団体協賛広告獲得について ・・西村理事 
・広告辞退４件の中、新規獲得６件もあり全 23 件 335,000 円のご協力を得た。 

③ 第七回総会・懇親会・見学ﾂｱｰ解析 ・・・国領理事 
・案内方法として、往復はがき、大学構内掲示・OB メール、学友会 HP,郵送封筒

で案内したが、往復はがき、大学経由での参加が多く、HP についても 15 件と
前回数件の申込と比較すると案内方法に成果が見られた結果であった。 

④ 振り返っての良かった点、反省点 ・・・出席者各自より 
・第七回総会において、スムーズに総会が推進できて良かった。 
・親睦会において楽しく団欒でき、親睦も図れて食事の質・量も十分良かった。 
・学生へのﾜﾝｺｲﾝ参加増進策も良く、県大卒・県大生のﾜﾝｽﾋﾟｰﾁが聞けて良かった。 
・総会受付は、２ｹ所の受付と資料場所を設けたためｽﾑｰｽﾞに対応できて良かった。 
・総会会場が分かりづらく出席者のｸﾚｰﾑも有り、次回は改善していきたい。 
・ﾏﾝﾄﾞﾘﾝ演奏時騒々しく聴くづらく、懇親会出席者の対応面に検討が必要。 
・第七回総会冊子を湖風会役員への配布及び学内掲示の提案が有った。 
・学内での総会案内看板新設の効果について欠席者からも聞き次回に繋げたい。 
・結果を踏まえ次回さらなる短大卒・県大卒・県大生の参加増員策の検討が必要。 
・総会冊子においては、ﾃﾞｻﾞｲﾝ面、QR ｺｰﾄﾞの採用を含めｺﾝﾊﾟｸﾄにできて良かった。 

３．「工学部学友会」の事業内容について 
① 名簿管理について ・・・＜名簿管理チーム＞国領理事 

・総会までに合計７回会議を行い、出席者名簿・料理ﾒﾆｭ-・余興段取り等を決定 
②「工学部学友会」HP について ・・・＜HP 維持チーム＞山添理事 

・行事・活動の HP アップ作業定着の第１回勉強会を来る 25 日に実施予定 
・第七回総会に関する、写真集・小冊子、見学ﾂｱｰ、会⾧挨拶などをHP に掲載 

③ 会員と湖風会及び県大工学部と連携について・＜連携推進チーム＞ 奥会⾧ 
・理事会にて一般会計報告(昨年度約 800 万円、本年度は約 600 万円の予算計上) 
・本年度は、支部総会が目白押しで、学友会を含め４支部が実施及び予定 

④ 県大工学部の活動支援について ・・・＜活動支援チーム＞立入理事 
・会社訪問 6/27㈭14:00～17:00 (株)ホリゾン様の本社びわこ工場の予定 
・湖風会から会⾧と就職支援委員⾧、学友会から理事５名と学生・先生方参加 

⑤ 令和５年同好会度活動について ・・・＜各世話役＞ 
1）ゴルフ同好会:11 月９日㈯9:30 オレンジ滋賀予約済 立入世話役 
2）ウォーキング＆小旅行: 10 月か 11 月を予定 ⾧谷世話役 
3）プチスポ同好会:７月５日㈮ 近江八幡ﾎﾞｰﾘﾝｸﾞ場予約済,参加 9 名 柴岡世話役 
4）カラオケ同好会: １２月ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪を予定 平野世話役 

⑥ 事務局「第七回総会・懇親会」会計報告 平野代理 
・収入 809,400 円―支出 795,977 円＝収支差 13,423 円 であった。 
・次回は、8 月 18 日(日)13:00～ 湖風会館にてリモート会議 

詳細についは、左下の で、詳細ページをご覧ください。 
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202４年６月２４日 

湖風会「工学部学友会」 

記録:平野康生 
 

第７１回（令和６年４月）「工学部学友会」理事会の記録(案) 
 

（１） 日 時 :202４年６月１５日（土）１３:００～１６:2５
場 所 :西大路会場（㈱⾧濱製作所 会議室） 

京都市南区唐橋門脇町 23－2 ☎075-691-5819 

（２） 出席者 :奥会⾧・⾧谷・国領・山添・松下・若林・立入・西村・柴岡・粕渕・各理事、藤田
顧問、平野（1２/20 名） 

（３）議事内容  （司会;平野） 

配布資料 ・第 7 回「工学部学友会」理事会開催案内及び議題 

・学友会第７回総会出欠状況 

・懇親会参加費集計 

・第７回総会準備 名簿管理チームの取り組み纏め 

・第七回総会・懇親会・見学ツアー出欠解析表 

・総会収支決算一覧 

・「工学部学友会」活動計画・実績(案) 
 

１、奥会⾧挨拶 

・先日の総会お疲れ様でした。皆様方のご尽力のお蔭で盛況に終えられ有難うございました。 

・本日は、次回に向け 良かった点、反省点など忌憚ないご意見をお聞かせください。 

２、第七回学友会総会、ホームカミングディを振り返って 

① 第７回総会出欠状況 ・・・柴岡理事 

・来場者は１５０名（内 見学ツアー７９名、総会１３９名、懇親会１０８名の参加） 

・また 申込み後の連絡ｷｬﾝｾﾙ１１名、当日不参加８名、当日申込み７名の状況であった。 

② 懇親会参加費集計 ・・・柴岡理事 

・懇親会参加者は１０８名、招待、学生会費もあり参加費の合計は 254,500 円であった。 

③ 総会記念冊子への協賛広告獲得について ・・・西村理事 
・協賛広告の辞退をする企業(団体)が４件発生（会社社⾧退任等の理由）したが、新規協賛の 働

きにより新規６件となり全体で 23 件、協賛広告合計金額については 335,000 円となる。 
・今回の活動状況を踏まえて、次回第 8 回総会に向けて理事メンバーと各学年クラス会との一

丸となった協賛広告の依頼展開が求められる。 

④ 第７回総会・懇親会・見学ﾂｱｰ解析 ・・・国領理事 
・往復はがきによる工専・短大の参加率５０％(80 人参加/160)、教職員 OB の  60%（9 人参

加/１５）学友会 HP よりの参加 15 人、田邉先生を通じての案内参加が 71 名と非常に多かっ
た。（県大卒 18 人、教職員 19 人県大生 31 人教職員 OＢ2 人、短大卒 1 名）学友会より 
のメール案内での参加 16 人（来賓 5 人含む）であった。県大卒 5 名の当日参加もあり連絡
と呼びかけの効果が確認できた。 

＊国領理事より総会連絡状況の資料提示あり 

⑤ 振り返っての良かった点、反省点 ・・・出席者各自より 

・第 7 回総会においては、スムーズに総会が推進できて良かった。 

・懇親会において楽しく団欒できて親睦が図れた点が良いと感じる。 

・食事も質・量的にも十分であったと感じる。 

（3 度における生協とのメニュ－変更検討の効果あり） 

・懇親会費ワンコイン（500   円）における学生への参加増進策も良かった。 

・各テーブルごとのワンスピーチ対応が素晴らしかった。 
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＊特に県大卒・県大生よりの参加挨拶における声が聞けたのは非常に良かった。 

・次回第 8 回懇親会もテーブルスピーチを取り入れていただきたい。 

・総会受付について 
・受付 2 か所と冊子資料配布場所を設けて対応した点は、非常にスムーズに対応できてい

た。（国領理事の提案実施が良かった） 

・総会会場の場所探しで出席者が分かりづらく混乱が出てしまった。 

・看板と表示および案内人の対応面反省して次回に備える必要あり 

・総会出席者からのクレームあり 

・マンドリン演奏時における懇親会参加者への対応面検討あり（騒々しく聴きづらかった） 

・打楽器（湖上太鼓・・・等）などの演奏も良いとの発言もあり 

・第七回総会冊子の配布において、湖風会役員の配布提案あり 

・県大工学部での掲示（一定期間）の検討 田邉先生などに投げかけしても良いのでは 

・今回学内立て看板の新設面の意見も中村副会⾧よりしていただいてはどうか 

・広告看板費 69300 円の効果面フォロー要 
・次回開催（第  8 回）における短大卒・県大卒・県大生の参加増員策の整理を現状の結果を踏

まえて図っておくと良いと感じる。 
・第七回総会の冊子においては、デザイン面、QR コードの採用含めコンパクトにできて良か

った。 

３、「工学部学友会」の事業内容について 

① 名簿管理について ・・・＜名簿管理チーム＞ 国領理事 

・名簿管理チームの取り組みとして総会までに計７回の会議・打合せの説明が有った。 

（出席者名簿の作成、料理メニューと人数・レイアウト、余興段取り等について） 

② 「工学部学友会」HP について ・・・＜HP 維持チーム＞ 山添理事 

１）HP 更新小チーム（仮名）による勉強会の開催 
議事録・同好会活動等の HP アップ作業が定着するよう、本年度は５回程度湖風会館で
勉強会を実施の予定です。第 1 回目は 25 日 10:00 より実施予定です。 

２）第七回総会に関する写真集、小冊子、見学ツアー、会⾧の挨拶(ビデオ動画)を掲載した。 
３）写真集については、特に自己紹介での写真枚数が多く、撮影するのも編集するのも大変

であり、次回はテーブル毎各１枚程度の集合写真が望ましい。 

４）奥会⾧の「2 期目のスタートに当たって」の挨拶を掲載した。 

③   会員と湖風会及び県大工学部との連携について ･･･＜連携推進チーム＞ 奥会⾧ 

１） 湖風会理事会 

・5/11   第一回役員会が開催され、一般会計報告が有った。 

昨年度は、会報発行があり約 800 万円の予算であったが、本年度は予算約 600 万円。 

・本年度は、支部総会が目白押しで、学友会を含め４支部が実施及び予定 

④   県大工学部の活動支援について ・・・＜活動支援チーム＞ 立入理事

1）令和６年度会社訪問 

・6/27㈭14:00～17:00 (株)ホリゾン様 本社びわこ工場(高島市新旭町)を予定 

・湖風会から会⾧と就職支援委員⾧、学友会から理事５名と学生、先生方での訪問予定 

⑤   令和５年度活動報告及び令和６年度の活動計画について ・・・各世話役 

1) ゴルフ同好会 ・・・立入世話役 

・１１月９日㈯９:３０ オレンジ滋賀にて開催予定 

・来年度からは、世話役交代を希望 

2) ウォーキング＆小旅行 ・・・ ⾧谷世話役 

・１０月か１１月開催予定 

3) プチスポ同好会 ・・・ 柴岡世話役 

・７月５日㈮13:30 エースレーン近江八幡ボーリング場にて開催予定 

・15 日現在９名参加予定 

4) カラオケ愛好会 ・・・ 平野世話役 

・１２月理事会後 ﾊﾟﾅｿﾆｯｸﾘｿﾞｰﾄ大阪を予定 
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⓺ 事務局 

１）「第七回総会・懇親会」会計報告 ・・・平野代理 

・収入合計 809,400 円  –  支出合計 795,977 円=収支差 13,423 円であった。 

２）令和６年度理事会開催スケジュール ・・・平野代理 

・次回８月は,湖風会館でリモート会議 
・１０月は都合により 19 日(土)、翌２月も都合により８日(土)に変更

次回、第７２回理事会開催予定 

    令和６年８月 1８日（日）１３:００～ 

場 所 :滋賀県立大学 湖風会館 Tel 0749-28-4400 
〒522-8533 滋賀県彦根市八坂町 250 
議 題;別途案内します 

３） その他 : 理事会の会議方針検討について(改善提案事項) 

・会議室での司会者は、正面に座って理事メンバーと相対して進行を図る。 

 

以上 


